

CLUBES

Movistar Team se 'equipa' con Alé Cycling tras romper con Endura

La marca italiana vestirá al equipo a partir de la próxima campaña, aunque no se ha especificado ni la duración del contrato ni los términos económicos.

Palco23

18 nov 2019 - 10:28



Movistar Team se equipa con Alé Cycling. El equipo español de ciclismo ha concretado un acuerdo con la marca italiana de *maillots*, que vestirá al conjunto ciclista a partir de la temporada 2020. Los términos económicos y la duración del contrato no han sido develados.

El director de marketing del Movistar Team, Juan Pablo Molinero, ha mencionado que “esta unión permitirá seguir ampliando los horizontes para el futuro; imbuirnos en el ADN de Alé, una marca siempre preocupada por la funcionalidad y el estilo, nos ayudará a seguir comunicando nuestros valores por el mundo”.

La delegada de APG, compañía de la que forma parte Alé Cycling, Alessia Piccolo, ha señalado que “es un gran placer anunciar un acuerdo de tanta importancia como el que ahora llevamos a cabo con el Movistar Team, hemos trabajado duro para ofrecer al equipo materiales del máximo rendimiento y con importantes avances tecnológicos, y

creemos que el equipamiento que disfrutará el equipo es de la máxima calidad que se puede encontrar a día de hoy en el mundo del textil”.

Hace solo unos meses la empresa de textil Endura rompió con Movistar Team. La marca decidió rescindir el contrato debido a la limitación que impuso la UCI sobre los avances en la tecnología textil para la categoría de World Tour.

El conjunto ciclista, que cerró el 2018 con unos ingresos de 19,81 millones de euros, ha participado en siete Tours de Francia, cuatro Giros de Italia, cuatro Vueltas de España y cuatro Campeonatos del Mundo. Actualmente, el equipo cuenta con los patrocinios de Telefónica, Canyon, Abus y Fizik.